

The Resistance

Von RougeDAce

Prolog: Die Welt ist zerrissen

6 glorreiche und starke Helden führten die Länder gegen den Abschaum dieser Welt in den Krieg. Dieser schreckliche und grausame Krieg hüllte unsere Welt in vollkommener Dunkelheit. Obwohl der Krieg vor vielen Jahrhunderten war sind seine Auswirkung bis heute zuspüren. Die Regierungen verkaufen uns diesen Mist mit den 6 Helden und hoffen das wir es schlucken aber der Widerstand kennt die Wahrheit und wird es es schaffen die Wahrheit ans Licht zu bringen.

Die Welt um die es geht ist der Planet Animeas auf dem 8 Länder gibt die zusammen die Weltregierung bilden. Ganz oben stehen die 6 Goldenen Ritter, die angeblich direkte Nachfahren der 6 Helden sein sollen. Unter ihnen stehen die Könige beziehungsweise die Präsidenten der 8 Länder. Eines der 8 Länder wird von der Regierung als Schande betrachtet da dieses Land nicht so reich ist wie die anderen 7 Länder. Dieses Land ist auch der Gründungsstaat des Widerstandes und trägt den Namen das vereinigte Königreich Cologne. In Cologne ist die Kriminalität am höchsten das liegt aber nicht am Widerstand sondern an den armen Verhältnissen die dort herrschen. Jede Großstadt ist von drei Mauern umgeben die Schutz vor dem Abschaum geben soll. Das wäre die äußere Mauer die auch äußerer Ring genannt wird gefolgt von der inneren Mauer die auch Mauer der Wohlhabenden genannt wird und die letzte Mauer wird die Adlige Mauer genannt da sie die normalen Menschen von den Adligen abtrennt.

Mein Name ist King und ich habe diesen Widerstand gegründet um das Gleichgewicht wieder herzustellen. Die Geschichte die ich euch erzähle spielt einige Zeit vor der Gründung des Widerstandes.